

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第6号
令和元年7月10日発行
文責 中村

日奈久プライド「えがお・やるき・げんき」

授業参観・学級懇談・PTA教育講演会へのご参加ありがとうございました

7月6日（木）の授業参観・学級懇談・PTA教育講演会は大変お世話になりました。前日まで大雨で、開催ができるかどうかを心配いたしましたでしたが天気があがって安心いたしました。

なお、前日の大雨の緊急対応では、保護者の皆様のご協力大変ありがとうございました。

授業参観では、どの学年も発達段階に応じた授業が展開され、保護者の皆様の温かい眼差しもあり、子供達は一生懸命、また楽しく取り組んでいたように思います。子供達の3ヶ月間の大きな成長を感じていただけたのではないかと思います。学級懇談も大変お世話になりました。



PTA教育講演会では、八代警察署の生活安全課から、SNSに関連した犯罪被害等についての講話をいただきました。いくつかの被害事例の話やDVDの視聴を通して、お子様の取り巻くネット社会の便利さゆえの、危うさや怖さを感じられたのではないのでしょうか。



- スマホの約束6か条
- あ 会わないで！（知らない人と）
 - と 撮らないで！（自分の裸を）
 - が 画像を送らないで！
 - こ 個人情報を書き込まないで！
 - わ 悪口を書き込まないで！
 - い いじめないで！（ネットを使って）

スマホやゲームの操作については、子供は大人よりも憶えが早く、大人では躊躇するような事も、子供にとっては身の回りにおいて当然の感覚で慣れていきます。この「慣れ」は良さである反面、危機感が薄くなるという怖さもあります。子供がネットへの正しい理解と健全なつきあいができるよう、ご家庭でのルールづくりを是非ともお願いいたします。（裏面参照）

お願い ～ネット上での情報発信について

スマホ等で撮影された学校や子供達の写真・動画を、不特定多数が閲覧可能なネット上のコミュニケーションツール（フェイスブック、ツイッター、インスタグラム、ラインなど）に決して掲載されませんようお願いいたします。また、それ以外でも、学校に関する職員、児童、保護者についての安易な書き込みもされないようお願いいたします。トラブル（写り込み、拡散等）に巻き込まれたりするおそれもあります。十分ご注意ください。

環境ISO宣言・自分達ができることを行動しよう～エコタイム

6月21日（金）にエコタイムがありました。始めに環境委員会から「日奈久小ISO宣言」の発表がありました。その後「次世代のためにがんばろう会」の方から、環境に優しい暮らしについての劇、八代市のごみリサイクル方法についての説明がありました。子供達はごみの分別を、クイズ形式で実践してみました。「正しい分別は？」とよく分けていて、日頃から家庭で実践している様子がうかがえました。「日奈久小ISO宣言」は左図の通りです。一番最後には、各学級での宣言を決めています。自然環境を少しでも守るために、自分達ができる行動を心がけたいと思います。



日奈久小ISO宣言

使わない電気はこまめに消そう
手あらいで石けんをつけるときは水をためよう
ノート、消しゴム、鉛筆を最後まで使い切ろう
紙類はリサイクルして大事にしよう
自分のものには名前を書いて大切にしよう
家でもISO活動に取り組もう
そうじをがんばり、きょうつものものを大切にしよう。

子供達はごみの分別を、クイズ形式で実践してみました。「正しい分別は？」とよく分けていて、日頃から家庭で実践している様子がうかがえました。「日奈久小ISO宣言」は左図の通りです。一番最後には、各学級での宣言を決めています。自然環境を少しでも守るために、自分達ができる行動を心がけたいと思います。

縦割り班給食・ふれあい遊び



本年度の縦割り班活動は、班長を中心に年間の活動計画を立て、遊び以外の作業や給食でも異学年交流で行っています。余り一緒に活動することのない異学年の仲間と色々な形でふれあう事で、お互いを理解し、思いやりや協力の心が育つことを期待しています。子供達は多少緊張した面持ちで、楽しんでいきます。